

SPD Ortsverein Mainhausen, Donnerstag, 8. September 2022

„Mainhausen im Dialog“ mit dem Ausländerbeirat

SPD-Fraktion sucht Austausch mit Migrantvertretung

Im Rahmen ihrer Veranstaltungsreihe „Mainhausen im Dialog“ hat sich die SPD-Fraktion in Mainhausen mit dem Ausländerbeirat der Kommune zu einem Austausch getroffen. Seit der Kommunalwahl im Jahr 2021 ist auch in der kleinsten Gemeinde des Kreises Offenbach erstmalig ein solches Gremium vorhanden, das nach Hessischer Gemeindeordnung die Interessen der Migrantinnen und Migranten in der Kommunalpolitik vertreten soll.



Vertreten durch den Vorsitzenden Oguz Biricik sowie die beiden Beiratsmitglieder Sara Fazeli-Davijani und Arzoo Naimi schilderten die Beiratsmitglieder ihre ersten Erfahrungen in und rund um das kommunalpolitische Geschehen, berichteten über ihren Arbeitsmodus und über die Zusammenarbeit mit der Verwaltung. „Wir werden von Seiten des Rathauses in unserer Arbeit sehr gut unterstützt. Bürgermeister Frank Simon, und die Mitarbeiterinnen Ursula El Ankah und Kirsten Zöller sind stets ansprechbar. Außerdem steht uns der Vorsitzende der Gemeindevertretung Dieter Jahn mit Rat und Tat zur Seite, wenn es um organisatorische und rechtliche Fragen geht“, erläutert Oguz Biricik. „Nach unserem ‚Kaltstart‘ im April 2021 haben wir schon einige Zeit gebraucht, um mit den rechtlichen Vorgaben und dem uns zur Verfügung stehenden Handlungsrahmen zurecht zu kommen. Erschwert wurde das ganze durch die Corona-Einschränkungen.“

Inhaltlich erörterten die Sozialdemokraten und die Beiratsmitglieder die Themen Mitwirkungsrechte von Migranten auch auf anderen politischen Ebenen, durch globale Entwicklungen verursachte neue Flüchtlingsbewegungen und allgemeine Fragenstellungen des Miteinanders von Menschen mit verschiedenen kulturellen Wurzeln in der Gemeinde. Geschäftsführerin Semra Kanisicak vom Kreisausländerbeirat Landkreis Offenbach die dem Treffen ebenfalls beiwohnte, erläuterte die Strukturen der Zusammenarbeit mit den anderen Einrichtungen im Kreis und der Arbeitsgemeinschaft der Ausländerbeiräte Hessen (agah-Landesausländerbeirat).

„Die Reihe ‚Mainhausen im Dialog‘ nach zweijähriger Corona-Unterbrechung mit dem Ausländerbeirat wieder aufzunehmen war eine gute Entscheidung. Wir hatten ein sehr informatives Gespräch und bedanken uns sehr herzlich für das Engagement, das die Vertreter an den Tag legen. Oguz Biricik ist in den Sitzungen der ~~Gemeindevertretung stets präsent und gut informiert. Sicher ist in Zukunft auch mit ersten Initiativen von dieser~~ Seite zu rechnen. Wir werden uns sicher erneut treffen“, resümierte SPD-Fraktionschef Kai Gerfelder die Zusammenkunft.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen